



TEMA

Dios conversa con sus hijos

(Sugerimos contar esta historia el sábado 7 de enero)

“[...] vuestras iniquidades os han separado de vuestro Dios [...]” Isaías 59:2

OBJETIVO:

Explicar a los niños que el pecado intentó interrumpir la comunicación de Dios con los seres humanos, y hablar de las soluciones que Dios encontró para continuar comunicándose con nosotros.

RECURSOS UTILIZADOS:

Un aparato de teléfono desconectado de la energía eléctrica (o un celular con la batería descargada); una cadena con eslabones de papel; un eslabón con la inscripción “Espíritu Santo”; una lámina con la imagen de Adán y Eva.

INTRODUCCIÓN:

El teléfono es uno de los medios de comunicación más usados en nuestros días. Cuando queremos hablar con alguien recurrimos al teléfono fijo o al celular, y en poco tiempo podemos hablar con la persona que deseamos. Ahora imaginen que están conversando con alguien que les gusta mucho y la comunicación se interrumpe (sonido de teléfono desconectado). ¡Ah no! Alguien quitó el cable del enchufe, la conexión se interrumpió y ustedes no pueden continuar conversando. La historia de hoy es sobre una conversación interrumpida. Como Dios siempre tiene una solución, resolvió el problema para poder continuar conversando con sus hijos.

HISTORIA:

(Mostrar la imagen) Cuando Adán y Eva fueron creados podían hablar con Dios y con

los ángeles cara a cara, así como ahora estamos conversando nosotros. El momento más esperado del día era cuando Dios visitaba a Adán y Eva. En

las conversaciones, Dios les enseñaba todo lo que necesitaban saber, incluyendo cómo cuidar de todas las criaturas del jardín, y también lo que debían hacer para continuar viviendo felices. Habrá sido maravilloso poder conversar con Dios y oír sus palabras llenas de amor.

Pero después que Adán y Eva desobedecieron al Creador y eligieron pecar, nunca más pudieron conversar con Dios mirando su rostro. El pecado separó a los seres humanos de Dios (rompa un eslabón de la cadena). Pero Dios no quería quedar sin conversar con los seres humanos. Además, él sabía que con la entrada del pecado, las personas necesitarían más todavía de su ayuda. ¿Cómo resolver eso? ¿Cómo hacer que los seres humanos continuaran escuchando su voz, a pesar de no poder ver más a Dios cara a cara? ¡Dios tenía una solución! Y no fue solo una, fueron varias (restaurar la cadena uniendo los eslabones).

A partir de hoy cada sábado conoceremos de esas soluciones que Dios creó para continuar comunicándose con sus hijos.

LLAMADO:

Piensa hoy en la voz que habla a tu conciencia cuando eres tentado a hacer alguna cosa equivocada. Esa es la voz del Espíritu Santo que te dice que elijas lo que es correcto (Agregue a la cadena el eslabón Espíritu Santo). Aunque tú no puedas contemplar a Dios, él está cerca de ti y te ayudará a andar en los caminos que te llevarán al Cielo. Con mucha alegría espero ver a Dios cara a cara y poder conversar con él, también con los ángeles y con Adán y Eva. ¿Y ustedes? Tendremos tiempo de ponernos al día con la conversación.